

辺野古のケーソンをつくらせない三重県民の会からの速達お手紙です。

パソコンの電源を抜いてしまいたいほど、沖縄高江からの阿鼻叫喚が届く今、「津の工場で作らせない・・・」なんてのんきなこと言ってる場合じゃないよ、と言われそうですが、私たちは、高江に思いを馳せながら、足下のここで、辺野古新基地建設を止める闘いを執拗に続けます。毎月の街頭行動(県内各地でのチラシ撒き)と、もろもろの問題の相談会も続けています。その中から近況をお伝えして、緊急のお願いをしたく、このお手紙を差し上げます。

会の近況 是非ブログをご覧ください <http://blog.goo.ne.jp/admin/>

① 7月31日 東京で「辺野古新基地建設断念を求める全国交流集会」が開催されます。その場で、三重の取り組みと現状報告を強く求められ、柴田代表を派遣することになりました。

不戦は勿論、地方自治、環境などの切り口で山城博治さんや高野孟さんも参加される全体会とそれらのテーマに分れての分科会が4つありますので、柴田代表以外の方も、参加して、分科会に出席の予定です。報告はいずれ皆様にもお伝えさせていただきます。

② 8月26日(金)、県外県内のみなさまから頂いている「ケーソンつくるな」署名が、7月現在で3万筆近くなりましたので、横浜鶴見のJFE本社に届け、「つくるな」要請を行います。相手の対応、時期の問題など、毎月の相談会でいろいろ討議しましたが、結論として、「行きますっ」。

三重の独自行動ですが、7月31日に集まる全国の仲間にも、柴田代表の口から直接この「8.26行動」への協働を要請し、平日ですが一人でも多くの方がJFEと厳しく対峙する場にします

つきましては、お願いです

◆ 8月26日行動へ、皆様の参加もお願いします。残暑の最中と予想できますし、娯楽的な要素は皆無の旅になりますが、この会として「三重県民」の意志を伝える大事な行動になります。

あなたもどうぞ参加してください。日帰り一日行動です。ひとり25,000円程度の交通費の負担が生じますが、「会」としてたとえわずかでも補助できるよう検討中です。

◆ 「会」の財政は、入会時に納めて頂く一口500円の入会金以外は、随時いただくカンパだけで運営していますので決して潤沢ではありません。

しかも、この横浜行動に備えて、横断幕、のぼり旗なども作成します。酷暑の中行ったださる方に少しでも旅費補助もしたい・・・とも思いますので、緊急カンパの要請をさせていただきます。このお手紙に振込用紙を同封させていただきます。一口1000円複数口歓迎。出費ご多端とは存じますが、意のあるところをお汲み取りくださいまして、どうぞよろしくお願い申し上げます。 (以上)